

Buenos Aires, 4 de Febrero de 1968

Sr. José Maldonado
Rue de la Glaciere, 20-París

Queridos amigos Just, Valera y Maldonado:

Tengo que darles dos malas noticias. Cuando mi ciática empezaba a componerse ha caído con una fiebre bárbara de casi 40° y tenido que acostarme otra vez. Una delicia, pero me preocupa más la situación de Asúa. Ha tenido tres amagos de angina de pecho que se repiten casi todos los días. Creo que los dos saldremos a flote, pero estamos ya muy viejos y nadie podía esperar esta caída del presidente que tenía una salud magnífica.

No se den por enterados con él pero conviene acelerar la elección de los Vicepresidentes.

Dicto esta carta desde la cama, un abrazo para los tres y para Maximiliano. Dispónganse ustedes a sucedernos a los dos presidentes. Ojalá que todo se arregle.

Claudio Sánchez Albornoz

P.D. No propaguen la noticia sobre nuestras enfermedades.

Con antibióticos está cayendo mi fiebre, hoy 5 y hoy no se ha repetido el amago de Asúa y parece mejorando. Creo que sanaremos. Aunque vamos a quedar cansados.